



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Vecinos de la zona de Entre Lomas, provincia de Neuquén, vienen alertando desde hace algunas semanas en relación a derrames de petróleo los que en los últimos días se han intensificado, los que debido a su gran extensión afectan en gran parte la zona aledaña a Catriel.

El señor Néstor Tellería es dueño de un campo cerca de Catriel quien denunció varios derrames producidos en un pozo de su propiedad. Manifestó que esto sucede a raíz de la falta de mantenimiento de parte de las empresas, a lo que se suma el tránsito de maquinarias y camiones. Es necesaria e inminente su solución, no habiendo respuesta de parte de las empresas ni del gobierno, ya que agua y petróleo son vertidos por un caño contaminando el agua que beben los animales y el pasto del cual se alimentan.

La producción petrolera es importante porque genera trabajo mientras se cuida el medio ambiente y se previene los derrames. La inversión es avance mientras las empresas cumplan con el debido mantenimiento para que no se produzcan incidentes en forma reiterada como los que suceden actualmente.

No se observan trabajos de remediación en la zona afectada, sólo el paso de una maquina limpiando el camino, pero el petróleo sigue estando debajo de la tierra y en los campos linderos, una delicada situación a resolver por el organismo competente.

En un contexto donde se debate el crecimiento de la producción petrolera en Vaca Muerta y ante los frecuentes y consecutivos derrames, crea nuevamente un interrogante en materia ambiental y de remediación.

Por ello:

**Autor:** Javier Acevedo.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **COMUNICA**

**Artículo 1°.-** A la Secretaría de Energía y Ambiente, que vería con agrado se tomen las medidas necesarias que den solución al vertido de petróleo que afecta a la zona de Catriel.

**Artículo 2.-** De forma.